
令和５年度２回運営委員議事録 
 

■日時：令和 2年 5月 13日（土）15:20～16：00 

■場所：日高市生涯学習センター 

（14：30～総会、15：00～第 2回理事会、15：20～第 2回運営委員会） 

■参加：鈴木勝行、大熊勝、宮崎弘子、佐藤英人、松本明世、廣川千恵子、 

山本悦男、渡邉勇、沢田典大 
■議長：鈴木勝行 
■書記：宮﨑弘子  
■資料：なし 
 
1.荒川流域⼀⻫⽔質調査（6/4）について 
 ・記⼊⽤紙を各団体に発送済み（画像提供も依頼） 
 武州・⼊間川ＰＪ助成⾦で ECメーターを 10台程度購⼊して、予備（5台）は、壊れた場合の交

換⽤として保管する。（⼤熊） 
 ・秩⽗⽅⾯の⽔質調査について、鈴⽊・⼭本で実施していたが、秩⽗の⾦⽥さんに依頼をしてみる。

（⼤熊） 
 
2. 長楽堰（都幾川 川島町）の標識アユの放流作業について 

日時：5月 10日（水）8：00～12：00頃 

協力者：14人 鈴木、山本悦男、山本実穂、佐藤、浅井、松本、宮﨑、金沢、白石 

 （比企自然学校）渡辺、櫻井、鶴田、羽毛田 

 （鶴ヶ島の自然を守る会）島﨑 

放流アユ：2878尾（10㎏、１尾 3.5ｇ）、埼玉西部漁協の畜養アユ購入・搬送依頼 

 相模川中間育成 

水温：河川水温 17℃、トラック水温 17.4℃ 

・長楽堰は流れが全くなく堰の下流に水たまりがある程度。アユの遡上が全く望めないので、長楽堰

上流で放流。手作りの仮設魚道の遡上効果の調査を目的としていたが、止む無く断念。 

 長楽堰から上流の遡上状況を調査することに変更した。 

・長楽堰辺りの河川状況について、関係機関と改善に向けて情報共有を進める。 

 

3.菅間堰の現況について 

 菅間堰は、陥没等でアユをはじめ魚類の遡上は全く望めない状態となっている。菅間堰上流の堰に魚

道が設置されたが、魚道を設置した意味をなさない。埼玉県農林振興課に相談を持ち掛けたい。 

 

4. （株）明治製菓坂戸工場（業務課中里隆）からの環境活動協力の打診について 

 ➡対応：鈴木、宮﨑 
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5。鶴ヶ島市環境まつり 

 日時：6月 10日（土）10時～    スタッフ 9時集合 

 場所：鶴ヶ島市役所ロビーおよび駐車場 

 参加内容：①展示（鈴木） 

 ②ワークショップ 投網体験 

担当：松本、真野 

 準備：投網＆ブルーシート（鈴木）  お菓子（宮﨑） 

次回 

 令和 5年度第 3回運営委員会 

日時：6月 27日（土）13：00～  ＷＥＢ会議（ＺＯＯＭ使用） 
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